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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.05.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Ausgabe der Thüringer Allgemeinen vom 28. April 2014 konnte man von den Plänen der 

Grünen zum Rückbau des Juri-Gagarin-Ringes und der Clara-Zetkin-Straße lesen. Zur Senkung der 

Kosten für die Straßenunterhaltung schlugen die Grünen vor, zwei wichtige Verkehrsadern der 

Stadt Erfurt auf die Einspurigkeit zurückzubauen. Dies hätte zur Folge, dass es in diesen Straßen 

zu einem Verkehrsinfarkt kommen könnte und sich die Belästigung durch Lärm und 

Luftverschmutzung für die Anwohner intensiviert.  

 

Ich bitte Sie vor diesem Hintergrund um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie hoch wären die Kosten für den Rückbau der oben genannten Straßen und wieviel Geld 

wurde bisher durch die Stadtverwaltung für die Planung bereitgestellt? 

 

2. Wie steht die Stadtverwaltung zu den oben genannten Plänen der Grünen und welche 

Auswirkungen hätte der Rückbau dieser Straßen auf die Verkehrströme und die 

Umweltbelastung? 

 

3. Wie hoch waren die Planungsansätze für die Sanierung/Unterhaltung von Straßen, 

Gehwegen und Radwegen in den Jahren 2006 bis 2013 und wie viele Mittel wurden davon 

ausgezahlt? (Bitte um Einzelauflistung) 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 
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06.05.2014, gez. i. A. Merten   

Datum, Unterschrift 
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